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栃
木
県
で
は
こ
と
し
４
月
か
ら
６
月
に

か
け
て
栃
木
デ
ス
テ
ィ
ネ
ー
シ
ョ
ン
キ
ャ

ン
ペ
ー
ン
が
展
開
さ
れ
、本
市
も
多
く
の

方
に
お
越
し
い
た
だ
き
ま
し
た
。３
月
議

会
で
決
議
し
た
観
光
都
市
宣
言
で
そ
の

後
押
し
が
で
き
た
と
考
え
て
い
ま
す
。
今

号
の
表
紙
は
、期
間
中
の
特
別
企
画
で
あ

る
夜
の
足
利
学
校
を
選
び
ま
し
た
。

　

６
月
議
会
で
は
、
民
生
環
境
水
道
常

任
委
員
会
に
付
託
さ
れ
た
陳
情
の
審
議

過
程
に
お
い
て
、足
利
市
議
会
で
は
初
め

て
と
な
る
自
由
討
議
を
行
い
ま
し
た
。今

後
も
積
極
的
に
議
員
間
で
議
論
を
深
め

て
い
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

（
広
報
部
会
員　

金
子　

裕
美
）

編
集
雑
感

私たち議員は、新盆等の
　　ごあいさつを自粛しております。
　議員は、選挙区内の方々に対して、お中元、
お祭り等の寄附、新盆の供物等従来から
慣例として行われているような寄附は、

公職選挙法において禁止され
ておりますので、市民の皆様
のご理解をお願いいたします。

足利市議会議員一同

▲スプリングフィールド市青少年訪日団のみなさん
　（６月20日）

▲イリノイ大学スプリングフィールド校代表団のみなさん（６月11日）

　６月21日から24日の４日間、足利市と姉妹都
市協定を締結しているスプリングフィールド市
（アメリカ合衆国）から、ジェームス・ラング
フェルダー市長を団長とする友好訪日団が本市
を訪れました。22日には市役所玄関前で歓迎セ
レモニーがあり、その後、議場にて和泉市長、

ラングフェルダー市長、渡辺議長によるスピーチが行われました。
　これに先立ち、スプリングフィールド市青少年訪日団のみなさんが議場を見学しました。また、足
利大学と姉妹校提携を結ぶイリノイ大学スプリングフィールド校代表団のみなさんも来訪されました。

スプリングフィールド市代表友好訪日団来訪！スプリングフィールド市代表友好訪日団来訪！スプリングフィールド市代表友好訪日団来訪！スプリングフィールド市代表友好訪日団来訪！スプリングフィールド市代表友好訪日団来訪！

一般質問を
体験いただきました！

第３４６号 平成３０年８月１日発行足利市議会だより


